

## **Die Geschichte der „Künstlerstadt Neviges“ – Quo vadis Künstlerstadt? –**

Seit der Wahl zum Rat der Stadt Velbert sind mehr als zweieinhalb Jahre vergangen.

Im Wahlkampf wurde den Nevigesern von der UVB ( Unabhängige Velberter Wähler) versprochen, ein Konzept für eine Künstlerstadt Neviges zu entwickeln und im Dialog mit Hausbesitzern, interessierten Nevigeserinnen und Nevigesern, der Verwaltung und der Kunstszene, diese“ Künstlerstadt Neviges“ zu verwirklichen.

Regelmäßig wollte die UVB über die Entwicklung dieses Projektes berichten. Allen Nevigeserinnen und Nevigesern wurde eine laufende Unterrichtung und eine große Transparenz versprochen.

Vier Monate nach der Wahl wurde auf der Internetseite letztmalig ein Bericht eingestellt, genau gesagt am 28.1.2021. Seitdem keine neuen Nachrichten.

Das Projekt ist also nicht weitergeführt worden, sondern vier Monate nach der Wahl geschlossen worden.

Schön wäre es, wenn man die versprochene Transparenz gelebt hätte und die Gründe mitgeteilt hätte, die dazu geführt haben.